

Son épouse chérie, Jacqueline **Martoia** ;
Sa fille et son beau-fils, Françoise et Stéphane **Badoux** ;
Son petit-fils adoré, Raphaël **Badoux** ;
Son beau-frère et sa belle-sœur :
Serge et Elisabeth **Zanoli**, leurs enfants Jérôme, Véronique et famille ;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la grande tristesse de faire part du décès de

Monsieur Renato MARTOIA

qui s'est endormi paisiblement dans son sommeil, le 10 février 2015,
dans sa 87e année.

Un chaleureux merci au personnel de la Fondation Donatella Mauri et de
l'EMS La Paix du Soir, pour leur gentillesse, dévouement et
accompagnement.

Une messe aura lieu à la Basilique Notre-Dame du Valentin, à Lausanne,
le vendredi 13 février, à 15 heures.

Renato repose à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, 1004 Lausanne.

Domicile de la famille :

Françoise et Stéphane Badoux, ch. des Aubépinés 4bis, 1004 **Lausanne**.

Merci pour tout l'Amour que tu as donné à ta famille.

Tu seras à jamais dans nos cœurs.

Repose en paix.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.